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No nono dia do mês de maio de 2017, na sala de reuniões da Superintendência de Tecnologia da 1 
Informação (STI), sob a presidência da Professora Silvia Maria Sella, Presidente da Comissão de 2 
Orçamento e Metas do Plano de Desenvolvimento Institucional (COM–PDI), realizou-se a Reunião 3 
Ordinária da COM-PDI. Estiveram presentes: Alexandra Anastácio Monteiro Silva, Hélcio de 4 
Almeida Rocha e Virginia Dresch. Também estiveram presentes as convidadas: Maria Leonor Veiga 5 
Faria (PROPLAN/DGI) e Jandira Souza Thomson Motta (GAR). Dando início à reunião, a 6 
Presidente da COM-PDI, apresentou a seguinte proposta de pauta: 1. Informes; Resposta à SA 7 
CGU 201700832/24 sobre o acompanhamento dos programas do PDI nos anos de 2015 e 2016; 8 
3. Campanha publicitária do PDI 2018-2022. O primeiro ponto de pauta é iniciado pela Profª 9 
Silvia, que informa que, até a presente data, somente a Superintendente de Documentação respondeu 10 
ao email do Vice-Reitor, informando os programas do PDI em vigor, no âmbito desta 11 
superintendência, em 2017. A Profª Silvia informa que o pedido foi reiterado aos demais Pró-12 
Reitores e Superintendentes, via email do Vice-Reitor, solicitando o preenchimento da planilha com 13 
os programas do PDI das respectivas Pró-reitorias e Superintendências, que se encontram em 14 
execução, para que a COM possa acompanhá-los no ano de 2017. No segundo ponto de pauta, a 15 
Profª Silvia faz a leitura da SA 201700832/24. A convidada Jandira informa as ações realizadas pela 16 
Comissão PDI, constituída pela Portaria nº 53.571/2015, no ano de 2015. Informa ainda que a 17 
referida portaria foi cessada pelo Reitor em outubro de 2015. A Profª Silvia informa que a nova 18 
Comissão do PDI foi designada na Portaria nº 57.024/2016, em setembro de 2016. Após discussão, 19 
são encaminhadas à convidada Leonor, as respostas à SA da CGU, que precisarão ser 20 
complementadas pelo Gabinete do Reitor, no que tange aos pontos 1b, 1c e 1d; e pela PROPLAN, no 21 
que se refere à construção da planilha solicitada no ponto 2 da SA. No terceiro ponto de pauta, a 22 
Profª Virginia apresenta o rascunho do roteiro para o vídeo de animação que será desenvolvido pela 23 
Unitevê, para a campanha publicitária do PDI 2018-2022. Após discussão, são propostos 24 
aperfeiçoamentos. A Profª Virginia encaminhará o roteiro, com as modificações, à Profª Silvia, para 25 
análise. A próxima reunião é agendada para 16/05/2017 às 10h, na sala de reuniões da STI. Nada 26 
mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual para constar, eu, Virginia Dresch, 27 
membro da COM-PDI, lavrei a presente ata que assino com a Presidente. 28 
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